
  

 

令 和 ６ 年 １ ２ 月 １ ０ 日 

関 東 運 輸 局 
 

関東運輸局｢トラック・物流Ｇメン｣が、関東経済産業局・埼玉県と 

合同で荷主企業等へ啓発活動を実施しました！ 

国土交通省関東運輸局（局長 藤田
ふ じ た

 礼子
れ い こ

）では、令和５年７月にトラックＧ

メン*が創設されて以降、トラック事業者等への積極的な情報収集を行うととも

に、情報に基づき、違反原因行為を行っている荷主等に対して 400 件超の是正

措置を行ってきており、着実に成果を挙げてきているところです。 

トラック・物流Ｇメンの認知度は徐々に高まってきていると受け止めていま

すが、他方で、２０２４年問題を我が事として認識していない荷主企業等も 

少なくないため、トラック事業者等からの情報を待たずに、先回りした周知 

啓発活動も重要と考え、推進してきております。 

今般、｢埼玉の持続可能な物流の確保に向けた共同宣言｣を締結・発表してい

る埼玉県において、同県産業労働部産業労働政策課、及び荷主企業を所管する 

関東経済産業局と合同で、県内の荷主企業等に対する物流の２０２４年問題の

周知・協力要請等の活動を、トラック・物流Ｇメンの集中監視月間（11 月～12

月）中に実施しましたので、お知らせいたします。（詳細は別紙参照） 

今後も、関係機関としっかりと連携し、荷主企業等への啓発活動を実施して

まいる所存です。 

 

○日時 

 令和６年１１月２６日（火） 

○実施エリア 

 埼玉県内 

○取組内容 

 県内の荷主企業、元請運送事業者１２社に対し、 

トラック事業者との適正取引に向けた周知・協力依頼等を実施。 

 

 

 
【問い合わせ先】 

関東運輸局自動車交通部貨物課 西田、山口、大島、小山 
   TEL：045-211-7248 Mail：ktt-kamotsuka2@ki.mlit.go.jp 
【配布先】 
横浜海事記者クラブ,神奈川県政記者クラブ,都庁記者クラブ, 茨城県政記者クラブ, 
栃木県政記者クラブ,群馬県政記者クラブ,埼玉県政記者クラブ,千葉県政記者クラブ, 
山梨県政記者クラブ,関東運輸局記者会（ハイタク等専門紙）,物流専門紙 

 

 

＊｢トラック G メン｣は、R6.11.1 付けで｢トラック・物流Ｇメン｣に改組されました。 
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実施概要

実施概要

実施日時：令和6年11月26日(火) 9:30-16:30
実施地域：埼玉県内
参加団体：関東運輸局 ２名 (トラック・物流Ｇメン（本局 1名、埼玉運輸支局 1名）)、

関東経済産業局 産業部 流通・サービス産業課 ２名、
埼玉県 産業労働部 産業労働政策課 １名

実施対象：実施地域における荷主企業、元請運送事業者の営業、経営、物流関係部門
実 績：立ち寄り箇所数：1２箇所、面談実施数：７箇所(アポ無しで実施）

立ち寄り先荷主業種：機械（変速機等）製造・販売、医薬品・医薬部外品製造・販売、シリコン製品の製造・販売、
飲料製造・販売、冷凍食品製造 等



主な荷主等の反応

パトロール結果受入態様訪問先
・労働時間規制の影響で長距離産地（例：九州産）の青果が配送できなくなるかもしれないと
いうことをドライバーから聞いたりする。
・市場内での問題は生じていないが仲買人や出入りしている運送会社に共有させてもらう。

担当者に説明青果

・物流子会社（荷主の100％子会社）と一体となって2024年問題に取り組んでいる。
・子会社は自社便（緑）はないため、貨物の入庫・出庫は運送事業者に委託している。
・物流会社のみで取り組むのではなく、経営層と一緒に、そして全国的に取り組んでいる。
・２０２４年問題の対策として、１７時までに荷渡しできるように運送事業者と取り組んでいると
ころ。（１７時までに荷渡しできれば、安全に運行できる時間帯と考える。）
・運送事業者からの困り事としては、卸し先の予約枠が取れないということを聞く。

責任者に説明
医薬品・医薬部外品
製造・販売
（物流子会社も同席）

・2024年問題については、3～4年前より運送会社からの話を受けて対応を行ってきているので、
現状、特段問題になるような状況はない。担当者に説明インク製品製造・販

売

各担当者に周知をしたい。チラシ配布のみ冷凍食品

運送会社からの納品を受けているが、特段の問題は無いと思う。担当者に説明飲料

・2024年問題については、社内の物流Gにて対応しており大きな問題は無いと認識している。
・運送事業者からの困り事は、特段聞いていないが、協議会員の運送事業者からは、運転者の
求人を出しても、人が集まらないという話は聞いており、人手不足というものを感じている。
・荷待ちには気を使っており運送事業者と協力してやっていきたい。

担当者に説明化学製品

各担当者に周知をしたい。チラシ配布のみ鉄鋼・金属加工



周知啓発活動の様子

機械（変速機等）製造会社を訪問する関東運輸局トラック・物流
Ｇメン、関東経済産業局、埼玉県職員。

大手製薬会社を訪問する関東運輸局トラック・物流Ｇメン、関東
経済産業局、埼玉県職員。

運送事業者を訪問する関東運輸局トラック・物流Ｇメン、
関東経済産業局職員。

大手インク等製造会社を訪問する関東運輸局トラック・物流
Ｇメン、関東経済産業局、埼玉県職員。


